



謹んで新春のご挨拶を申し上げます



新年明けましておめでとうございます。安全衛生向上委員会の皆さんにおかれましては、当社事業基盤となる安全について、日々の実直な啓蒙活動でのご尽力に敬意と感謝を表し、心より御礼を申し上げます。

安全衛生向上委員会発足から今年で16年目と記憶しております。発端は2006年に東京ドームで発生した墜落事故であり、災害による悲しみを決して繰り返さぬように、社員一人ひとりが安全の大切さを理解し、「自分と家族、仲間の健康と幸せの為の安全第一」を広めるべく社内活動を開始して今にちに至ります。安全の難しいところは生産性に直結しないため忘れ易く、その重要性が身につくのは容易でないことです。しかし「安全は全てに優先する」は不変の原則であることは間違いないので、地道な安全啓蒙活動ですが会社と社員にとって最上位の貢献であるとの確信と誇りを胸に今後も意義ある活動に期待しております。そして当社の安全文化を更なる高みに向けて、引き続きのご尽力とご協力をお願ひいたします。

新年に際しまして、皆さまのご健勝とご活躍を祈念いたし、謹んで新春のご挨拶を申し上げます。

代表取締役社長 山下 雅也

フォークリフト講習会 @ 東大阪事業所

東大阪にてフォークリフト講習会を行いました。アリーナ以上の規模になる現場では欠かすことのできないフォークリフトですが、一歩間違えれば大きな事故に繋がりかねません。

フォークリフトは免許取得者しか運転できない、荷物を運搬するための産業車両です。ただ、自動車運転免許のように定期的な更新手続きは不要です。一度免許を取得すれば生涯有効となります。



講師をしていただいたトヨタL&F近畿株式会社の高原さん、高澤さんありがとうございました！高原さんからメッセージをいただきました。

安全講習の内容を日々の作業の中で思い出して頂き、作業中の怪我や事故〇を目指に頑張ってください！



ボウリング大会



11月26日大阪でも社内ボウリング大会を開催しました。個人戦、チーム戦で大変盛り上がりました！

個人戦の優勝はイベント製作
川崎くん！スコア170！



★優勝コメント★

結果を残すことができてよかったです。
来年も連覇できるように日々励んでいきたいと思います！



編集広報担当 大阪安全衛生向上委員会

チーム戦はこの3名！
イベント製作二課の山本さん
イベント製作一課の緒方さん
営業企画課の山西さん



どのチームも和気あい
あい、部署を超えた交流ができた
楽しい時間となりました！